

Stadtrat Arnstadt

Christian Stonek

Fraktion Bürgerprojekt/FDP

Anfrage

## **Wilde Müllkippen in Arnstadt nehmen zu**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

an verschiedenen Orten in Arnstadt nimmt das illegale Entsorgen von Müll ein immer stärkeres Ausmaß an. Häufig ist dies in unmittelbarer Nachbarschaft der aufgestellten Container für Altglas und Papier festzustellen.

Diese Müllberge sind Schandflecken für unsere Stadt und hinterlassen sowohl bei den Bürgern als auch Besuchern unserer Stadt ein sehr schlechtes Bild.

Einigen Bürgerinnen und Bürgern ist dies besonders aufgefallen in den Straßen:

- Elxlebener Weg am Friedhof
- St. Georg-Straße
- Lessingstraße Ecke Baumannstraße

Ich frage den Bürgermeister:

1. Gibt es in der Stadtverwaltung Kenntnis von diesen wilden Müllkippen und entsprechende Beschwerden der Bürger in der Vergangenheit, und wenn ja, welche Konsequenzen wurden seitens der Stadtverwaltung gezogen?
2. Gibt es Erkenntnisse über die Gründe für das Entstehen dieser Müllablagerungen und deren Verursacher bzw. zur Ermittlung der Täter?
3. Welche Maßnahmen zur Beseitigung wurden oder werden durch die Stadtverwaltung eingeleitet und wie können diese in Zukunft vermieden werden?

Arnstadt, den 06.09.2021

Christian Stonek (Bürgerprojekt/FDP)